



Prestidencia

DE LA

Escuela Literaria.

Yo lo he visto
F. J. G.

Popayán, sobre 24 de 1869.

Srº Dº Manuel María Mosquera.

Cubriendo revelado
Mº por actos repetidos de patriotismo y desinteres, tan
valios en nuestras días, su ardiente y nobilísimo amor
ácia el progreso intelectual y moral de la juventud,
la "Escuela Literaria" que hoy presida, teniendo
en cuenta esto, aprueba en su sesión del 14
de los corrientes la siguiente proposicion, que comunica
si Udo con el mayor placer:

"La Escuela
Literaria nombra como su miembro honora-
rio al Señor Doctor Manuel María Mosquera."

Deun-
que la Escuela carece absolutamente de títulos, le
ha hecho este nombramiento, porque está convencida de
que con el patrocino de los hombres inteligentes y
eruditos como Uq, los frutos de su labor serán
hermosos y abundantes.

Con sentimientos de alta con-
sideracion y respeto, me encargo en atento y S.P.B.S.M.

M. D. Muñoz

Contestación
a la vuelta



University of Michigan

Ann Arbor

Dear Sirs,
I am sending you a copy of the "Michigan Journal of History" for 1906, Vol. 10, No. 1, which contains an article on the history of the University of Michigan by Dr. Charles E. Dyer. This article is very interesting and informative.
I hope you will find it useful.
Yours very truly,
W. H. Dyer
Professor of History
University of Michigan
Ann Arbor, Michigan

Contestación

Popayán Nov 26 de 1889.

Fr. M. A. Muñoz, presidente de la Escuela Litteraria de Popayán

He recibido con sumo agrado la communication en que se dice U. participó en el nombramiento que la Escuela Litteraria de esta ciudad ha hecho en mí, designándome como miembro honorario de ella. Acogíto recorriendo esta honor que soy para mis jóvenes compatriotas, muy noble propósito aplaudido cordialmente; y me lisonjea la halagieca esperanza de verlo cumplido, como se cumplen las buenas obras que, sobre una base rigurosamente moral, acostumbran presentar modificación y llegar adelante con paso firme y seguro su establecimiento y generación juventud. En la carrera literaria, como en la misión religiosa, casi siempre se han debido los grandes resultados, las obras premios, a la importancia y constancia de los proyectos en temprana edad. Que tal sea el destino providencial de todos y de cada uno de los alumnos de nuestro colegio o mayor, que han promovido y establecido esa Escuela litteraria, independiente y gratuita, cristiana y patriótica, es el voto ferviente de mi oración, y en ello cifro las felicitaciones que les dirijo. Al tributarles al mismo tiempo mis sinceras gracias fr. el buen nuncio que le merece, y fr. las benévolas expresiones con que me favorecen, no quisiendo dejar de corresponderles con el afán sincero deseoso de su cooperación en cuanto alcance y en su requerido.

Tenga U. la bondad de manifestarle mis más dignas y blandas amistades, y augusto personalmente la seguridad de mi mayor aprecio y de la distinguida consideración con que soy su más atento y obediente服从ir. Fr. M. A. Muñoz

Escuela Literaria

